

## Granada, la ciudad viva en Andalucía

Gracias a nuestro profesor de español tuvimos la posibilidad de hacer un curso de español en Granada, una ciudad conocida en el sur de España.

Un día nuestro profe preguntó en clase si alguien tenía ganas de hacer un curso de español en las vacaciones de verano. Explicó que había ganado un premio en una revista del Schmetterling Verlag. Pero él ya sabe hablar español muy bien porque él es profesor de español y no tiene que estudiar más la gramática.

Entonces, nosotros (Judith y Nadja) tomamos a las tres de la mañana el avión con rumbo a Málaga. Después de dos horas en el autobús llegamos a Granada sin saber lo que iba a pasar. Finalmente llegamos a las tres de la tarde a una calle cerca del centro de Granada.

Claro que hacía muchísimo calor y como la gente en España hace la siesta por la tarde no había nadie en la calle.

El edificio de la escuela era muy bonito y antiguo, con un patio pequeño.

Cada día teníamos una clase de gramática y luego, después de un recreo de media hora tuvimos una clase de conversación. Los profesores eran muy simpáticos y las clases tenían un ambiente muy familiar. En nuestro curso participaban seis personas de diferentes países. Por ejemplo personas de Brasil, EE.UU., Marruecos y Suiza. La escuela nos ofreció un programa cultural para conocer la ciudad. Cada jueves había un cineforum en la escuela donde veíamos películas de Pedro Almodóvar, un director muy famoso de España.



Lo que nos impresionó mucho fue una visita a la Alhambra por la noche. Tuvimos un guía que nos explicó todo sobre el dominio de los musulmanes y árabes. Otro día fuimos a un espectáculo de flamenco que también tuvo lugar en un palacio de los Reyes Católicos en la Alhambra. Nos gustaba mucho el ambiente y la música emocional. Granada es una ciudad muy viva con muchos estudiantes de todo el mundo. Hay un barrio que se llama Albaicín, allí se puede ver la influencia de los árabes. Hay muchas teterías y tiendas que venden zapatos, té y cerámica. El barrio es famoso por los bares muy especiales.

Salíamos mucho en este barrio para beber un "tinto de verano" que es algo típico de España: Contiene vino tinto y casera, es un tipo de refresco. Con el tinto los bares te sirven tapas, cada vez es una sorpresa lo que te toca. Un crepe, una hamburguesa, tortilla o pan con tomate y jamón.

Eso nos gustaba mucho porque teníamos que pagar solamente las bebidas y no la comida, después de unas copas (en España se dice "Vamos de copas" que significa que vamos a beber algo) ya no tienes hambre.



La vida en nuestro piso fue una experiencia nueva. Vivíamos con cuatro personas en un piso muy pequeño. Tuvimos que acostumbrarnos a los ruidos nocturnos, por ejemplo a un viejo intentando cantar canciones de flamenco o unos niños que gritaron a las dos de la mañana.

En resumen el viaje a Granada fue una experiencia muy interesante y extraordinario para nosotros. En la escuela conocimos a mucha gente de países distintos.

Finalmente, queremos dar las gracias a nuestro profe, el señor Lukas Vreden, por haber hecho posible este viaje. También queremos dar las gracias al Schmetterling Verlag para pagar también el segundo curso de español de dos semanas, un detalle muy generoso.

Judith Winterhager  
Nadja Al-Awad